

GIARDINO MOUNTAIN ***™**
ST. MORITZ - CHAMPFÈR

Das ist St. Moritz für Fortgeschrittene. Angenehmer Luxus mit absoluter Frische. Das Hotel Giardino Mountain ist ein modernes Designhotel mit 5 Sternen und ein luxuriöses Bergresort in einem. Sie finden das ungewöhnlich? Gut so! Ob Basislager für Entdecker oder Rückzugsort für Geniesser, entscheiden Sie selber, welche Rolle Ihnen gerade passt. Das Hotel Giardino Mountain liegt auf fast 2 000 Meter über Meer zwischen den Alpengipfeln des Corvatsch und der Corviglia. Drumherum die Wälder und Bergseen des Engadin. Das Ensemble aus 7 Engadiner Häusern wurde 2011 aufwändig restauriert und als Designhotel wiedereröffnet. 5 Sterne, 3 Restaurants, ein Spa sowie Sonnendeck und Bar-Lounge. Und die Zimmer: purer Alpenchic.

Ein Seminarraum mitten in den Bergen, gemütliche Lounges für ein Get-together und Restaurants, die von lokal bis extravagant alles zu bieten haben. Für jeden Anlass von 4 bis 53 Personen bietet das Hotel Giardino Mountain bei St. Moritz eine perfekte Kulisse. Und sportliche Herausforderungen bringen auf Wunsch den richtigen Kick für Zwischendurch.

This is St. Moritz for the experienced. Pleasant luxury combined with absolute freshness. Hotel Giardino Mountain is a modern, five-star design hotel and a luxurious mountain resort in one. Think that's unusual? Great! Be it a base camp for explorers or a place of retreat for more leisurely types, you decide for yourself which role is best for you. The Hotel Giardino Mountain is located at almost 2,000 metres above sea level, between the Alpine peaks of Corvatsch and Corviglia. Surrounding it are the forests and mountain lakes of the Engadine valley. The ensemble of seven Engadine buildings was extensively restored in 2011 and reopened as a design hotel. Five stars, three restaurants and one spa, a sun deck and a Bar-Lounge. And the rooms are pure Alpine chic.

A seminar room in the heart of the mountains, cosy lounges that are perfect for get-togethers and restaurants that offer everything from local to extravagant: the Hotel Giardino Mountain near St. Moritz offers the ideal backdrop for every event for groups of 4 to 50 people. Sporting challenges can also be arranged on request, to give those attending the perfect kick in between times.



GIARDINO MOUNTAIN

156 
78 
1 
3 

01 Salon Hide & Seek

m ²						
86	50	20	53	25	20	50

GIARDINO MOUNTAIN *****
ST. MORITZ - CHAMPFÈR

